

Textwiedergabe

**„Heuschnupfen oder Erkältung?“ KB Mit uns B2 (Modul 3, Seite 68)**

Der Autor stellt die Frage, welche Auswirkungen Heuschnupfen und Erkältung haben und führt uns ins Thema Allergien ein. Er erklärt, die Ursachen bei Heuschnupfen seien Pollen und bei einer Erkältung Viren und weist auf die Unterschiede hin.

Zweiter Absatz des Textes berichtet über Heuschnupfen. Im Text steht, dass ein wichtiger Unterschied zwischen Heuschnupfen und Erkältung die Tatsache sei, dass der Heuschnupfen regelmäßig jedes Jahr vorkomme, so der Autor. Im Vergleich zum Heuschnupfen kann man sich das ganze Jahr durch erkälten, sowohl im Sommer als auch im Winter, wenn Erkältungsviren besonders häufig auftreten. Bei Regen wird jedoch der Heuschnupfen abgeschwächt, weil dann die Luft frei von Blütenpollen ist.

Ein wichtiger Punkt des Textes ist, dass Heuschnupfen unerwartet kommt. Ein paar Minuten werden genügen, um die Symptome der Allergie zu fühlen. Je länger man im geschlossenen Raum sei, desto besser sei es für Allergiker, so der Verfasser des Textes.

Im letzten Textabschnitt vergleicht der Autor die Symptome von Heuschnupfen und Erkältung. Er meint, dass trockener Husten in beiden Fällen erscheine, aber bei Heuschnupfen gebe es ihn nur wenn man in der Nähe von Pollen sei. Juckende Nase, juckende Augen und kratzender Hals seien charakteristisch für Heuschnupfen, allerdings gebe es eher keine Schmerzen des Rachens. Andererseits würden die Augen und die Nase bei einer Erkältung fast nie jucken, so der Autor.